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Es war wieder einmal soweit. Der Ortverbandsvorsitzende Jürgen und seine YL 
Christel luden  die Mitglieder des Ortsverbandes Eckernförde und deren Angehörige 

zum  diesjährigen Sommerfest ein. 
Immerhin schon das siebente Mal in 
Folge! Das Wetter war schwül-warm und 
ein kräftiges Gewitter war bereits 
unheilvoll angekündigt. Die Gäste 
konnten es sich aber, vom Unwetter 
geschützt, im liebevoll angerichteten 
Wintergarten bequem machen. Einige 
Mitglieder konnten aus verschieden 
Gründern diesmal leider nicht am 
Sommerfest teilnehmen. 
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So folgten zwanzig Clubmitglieder solo, bzw. mit Partnerinnen der Einladung. Auch 
dabei, der quicklebendige Enkel von Annegret und Jürgen. Die ersten Gäste trafen  
 

   
 
kurz vor 15:00 Uhr ein, die letzten traten kurz nach Mitternacht den Nachhauseweg 
an. Spät am Abend kommt auch noch Annemarie, DJ2LD, in voller Montur des 
Schützenvereins Holtsee vorbei. Sie kommt direkt von einem Vergleichswettkampf 
aus dem benachbarten Gettorf. 
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Zum Kaffee standen mehrere gesponserte Obsttorten und für den späteren 
Nachmittag leckere diverse Salate zur Verfügung. Für Getränke sorgten wie immer 
freundlicherweise die Gastgeber, einschließlich des obligatorischen Verteilers. Ab 18 
Uhr stand der Gasgrill bereit und er 
wurde von allen Teilnehmern gut 
genutzt. Der einsetzende Gewitterregen 
veranlasste Jürgen aber öfters mal mit 
Hilfe eines Besens die sich bildenden 
Wasserlachen von der Überdachung zu 
entfernen, was den Gästen die gute 
Laune nicht verderben ließ. Im Verlauf 
des Abends gab der OVV sich die Ehre, 
einen plattdeutschen musikalischen 
Beitrag zu leisten, das Lied trug den 
Titel: Warschau, door kümmt een dicken 
Damper. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Großer Dank gebührt den Gastgebern, die ihren Gästen einen interessanten, 
angenehmen Nachmittag bzw. Abend bereitet haben. Ich glaube, allen hat es 
geschmeckt und allen hat es Spaß gemacht und wir hoffen auf ein weiteres Fest im 
kommenden Jahr.  
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